

Partnerschaftsnetzwerk wird enger verknüpft



Für große Freude hat André Orset gesorgt. Zur Überraschung aller Anwesenden verkündete der stellvertretende Bürgermeister von Montélimar beim Partnerschaftsjubiläum mit Rhondda Cynon Taff, dass seine Stadt sich offiziell mit Mollet del Vallès verschwistern werde. Zu dieser Stadt in der spanischen Provinz Katalonien besteht seit dem vergangenen Jahr offiziell eine Städtepartnerschaft

mit Ravensburg. Anfang November wird dies mit einem Festakt in Südfrankreich besiegelt. Die Freunde aus Montélimar waren als Zeugen bei der Unterzeichnung des Vertrages zugange. Dass nun weitere Verbindungen in der Familie der Partnerstädte eingegangen werden, erfreute die Delegationen im Ravensburger Rathaus außerordentlich. Das ist die Zukunft Europas: offene Grenzen, enge Freundschaften und Partnerschaften für eine friedliche Zukunft in einem einigen und wirtschaftlich starken Europa.